

Venezuela dispuesta a tener las mejores relaciones con gobiernos de América



Caracas, 30 ago (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, manifestó que el gobierno presidido por Nicolás Maduro tiene todas las intenciones de mantener las mejores relaciones con todos los gobiernos de nuestra América.

Así lo recalcó durante un encuentro con ciudadanos colombianos residentes en Venezuela que se efectúa en el estado Táchira, en la zona fronteriza con Colombia.

Arreaza manifestó durante su intervención que siempre ha sido un tema primordial para la Revolución Bolivariana tener las mejores relaciones con el gobierno de Colombia y articular proyectos para que los pueblos de ambas naciones puedan convivir con las mejores condiciones, sobre todo en la zona fronteriza.

Por ello, instó una vez más al gobierno de Colombia a rescatar la relación respetuosa entre ambos países; porque lamentablemente actualmente la relación bilateral es 'prácticamente nula'.

'Ojalá podamos rescatar una relación respetuosa con Colombia (...) Siempre estará nuestra mano extendida', dijo Arreaza en referencia a la voluntad de estrechar la mano con el gobierno del vecino país para luchar contra el paramilitarismo y propiciar un comercio integracionista a favor de ambos pueblos.

El máximo representante de la diplomacia venezolana recordó que en Venezuela viven más de 5 millones de colombianos que han salido de su país producto de la violencia paramilitar y de Estado, así como la exclusión y la pobreza de la que han sido víctimas por varias décadas.

Asimismo instó al gobierno de Colombia a reconocer las distorsiones económicas que se producen desde su país contra Venezuela.. 'Hay que reconocer las distorsiones económicas cuyo origen está en Bogotá y en Cucutá'.

'Siempre hemos dicho al gobierno colombiano que queremos atacar esos problemas de manera articulada entre los dos gobiernos', expresó Arreaza, quien lamentó que el gobierno del presidente Juan Manuel Santos se haya negado de forma reiterada a desarrollar proyectos y trabajo conjunto para atacar los problemas y distorsiones que se registran en la zona fronteriza.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139897-venezuela-dispuesta-a-tener-las-mejores-relaciones-con-gobiernos-de-america>



Radio Habana Cuba